

# 22 de MAYO HUELGA GENERAL

## de toda la comunidad educativa



En los últimos días centenares de miles de jóvenes y trabajadores de todo el Estado hemos inundado las calles de decenas de ciudades contra los recortes llevados adelante por parte del Partido Popular en la educación y sanidad públicas. Unos recortes históricos que están suponiendo ya, en el caso de la sanidad pública con la reducción de 7.000 millones de euros, el cierre de plantas, como sucede en el Hospital Virgen de la Luz Cuenca, o de hospitales enteros, como se anunció el pasado 30 de abril en Baleares con el hospital general y el hospital Juan March.

### Recortes para jóvenes y trabajadores, millones para banqueros y especuladores

Si los recortes en Sanidad van a suponer un retroceso histórico en nuestras condiciones de vida, el impacto de los recortes a la educación pública no serán menores. Como ya pudimos denunciar durante la convocatoria de la movilización estudiantil del pasado 10 de Mayo, el tijeretazo de 3.000 millones de euros contra la educación pública se va a traducir en el despido de entre 50.000 y 100.000 profesores, en la masificación de las aulas en primaria y secundaria -llegando a superarse los 40 alumnos por clase en bachillerato- y la subida brutal de las matrículas universitarias, algo que para muchas familias trabajadoras hará imposible su pago, y cuya consecuencia será que los jóvenes de las familias más humildes nos veremos excluidos del acceso a la universidad.

Mientras estas medidas sin precedentes se llevan adelante, en el último Consejo de Ministros Mariano Rajoy aprobaba una inyección de 10.000

millones de euros para salvar a Bankia, y otras entidades financieras, de la crisis derivada de la especulación inmobiliaria que estos mismos banqueros provocaron. Miles de millones de euros del erario público que sólo servirá para mantener intactos los sueldos y beneficios de los altos ejecutivos. De hecho Rodrigo Rato, ex presidente de Bankia y ex ministro de economía con Aznar, además de ganar más de 2 millones de euros en salarios por su cargo, será indemnizado con 1,2 millones al abandonarlo.

El nuevo gobierno de la Junta de Andalucía no puede aceptar, ni por activa ni por pasiva, la declaración de guerra que el gobierno PP ha emprendido contra los derechos de las familias trabajadoras. ¡Si hay dinero para la educación y la sanidad! El problema es que miles de millones de dinero público se regalan en forma de rescates a la banca y de subvenciones que se entregan a grandes terratenientes como la Duquesa de Alba, o se dejan de recaudar permitiendo que los ricos no paguen impuestos. El gobierno del PSOE y de IU tiene que hacer una política en beneficio de los jóvenes y trabajadores que con nuestros votos los hemos situado al frente de la Junta de Andalucía. Para empezar tiene que garantizar que ni un euro de dinero público vaya a parar a los bolsillos de empresarios y banqueros. Y, para garantizar los recursos necesarios para sostener unos servicios públicos de calidad, debe incrementar los ingresos de la Junta subiendo los impuestos a los ricos. Así, podrán asegurar que no habrá ni un solo despido entre el profesorado, ni aumento del número de alumnos por aula, ni subida de las tasas universitarias, ni un solo retroceso en la asistencia que nos proporciona la sanidad pública. Esa es la

forma de responder a los ataques que quiere imponer el gobierno central de la derecha. Si los parlamentarios de IU y el PSOE se ponen al frente de una genuina política de izquierdas, contarán con el apoyo entusiasta de la mayoría de los jóvenes y los trabajadores, en las aulas, en las empresas y en los barrios.

### La derecha criminaliza a la juventud para defender sus privilegios

Es por eso que también en las últimas fechas hemos podido ser testigos de una vergonzosa campaña de criminalización lanzada contra la juventud por parte de los medios de comunicación de la derecha y extrema derecha. El pasado 9 de Mayo el diario La Razón publicaba una portada con la imagen de cinco estudiantes, entre las que se encontraban las fotografías de dos compañeros del Sindicato de Estudiantes, vertiendo toda una serie de descalificaciones, falsas acusaciones y mentiras con la intención de desprestigiar la movilización de la juventud contra los recortes y por un futuro digno.

Lamentablemente para la derecha esta campaña de criminalización le ha salido al revés, y aquella portada, propia de la dictadura franquista, sirvió para indignar a millones de jóvenes y trabajadores en todo el Estado y animarles a seguir movilizándose contra los ataques del Partido Popular. De hecho la campaña de mentiras y criminalización a la juventud que desde hace meses se está llevando adelante, no sirvió de nada cuando el pasado 12-M centenares de miles de personas salieron en todo el Estado para celebrar el primer

aniversario del 15M, y para volver a protestar contra los recortes sociales.

### 22M, todos a la Huelga en educación

Los sindicatos de profesores CCOO, UGT y STE's, junto con la CEAPA y el Sindicato de Estudiantes hemos convocado una huelga general educativa para el día 22 de Mayo con la que responder unitariamente a este ataque sin precedentes en la educación pública. Aunque somos conscientes de las dificultades que pueden surgir por la gran carga de exámenes en estas fechas, desde el Sindicato de Estudiantes hacemos un llamamiento a todos los estudiantes a participar en esta jornada de huelga del conjunto de la comunidad educativa y en las respectivas movilizaciones, para dejar claro al PP que si no retiran de inmediato estos ataques, en el mes de septiembre la movilización y la lucha continuará a un nivel superior.

Estamos convencidos de que existe la fuerza y la decisión por parte de los profesores, los estudiantes y el conjunto de la clase trabajadora para derrotar a la derecha y acabar con esta andanada de agresiones contra los servicios sociales y nuestros derechos. Las movilizaciones educativas, las del 12 mayo, la huelga general del pasado 29 de marzo, muestran que es necesario unificar y endurecer la respuesta. Por eso desde el Sindicato volvemos a realizar un llamamiento a las direcciones de CCOO y UGT para que convoquen, en unidad de acción con resto de los sindicatos y todos los colectivos y organizaciones implicados en esta lucha, una nueva huelga general de 48 horas. Ese es el camino para vencer.

## ACUDE A LAS MOVILIZACIONES

ASAMBLEA DE LA US a las 12h  
en la FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA

CONCENTRACIÓN a las 19h en PLAZA DE ESPAÑA

Tel: 619 745 685 email:andalucia@sindicatodeestudiantes.net  
twitter: @SindicaEstudian web: www.sindicatodeestudiantes.net